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荃灣區議會第 19/22-23 號文件 
 

二零二二年六月二十七日 

地區規劃、發展及設施管理委員會會議報告 
 
I 探討改善荃灣公園及其寵物公園的深宵管理以消減對附近居民的噪音滋擾 
 康樂及文化事務署（下稱“康文署”）代表表示，自六月中起便有人在荃灣公園內的

行人通道玩滑板，造成噪音問題。該署已在該範圍擺放花盆，並於凌晨一時至五時放置

拉閘以防人羣聚集，有關措施的效果甚為理想。該署已透過荃灣民政事務處（下稱“民
政處”）進行地區諮詢，收集了區議會正副主席、相關委員會主席及九個屋苑的業主立

案法團或業主委員會的意見，當中支持將寵物公園的關閉時間設定為晚上十二時至上午

七時的意見約佔八成。該署亦進行了問卷調查，在收回的 550 份實體及網上問卷中，支

持的意見佔四成四，反對的佔四成三。該署就調整寵物公園開放時間一事持開放態度。

民政處回應，該處早前已為康文署進行的地區諮詢提供協助，至於地區諮詢的結果，該

處沒有任何補充。 

 
2. 經投票後，將寵物公園的關閉時間設定為晚上十二時至上午七時的建議不獲委員會

通過。 

 
II 規劃申請個案（截至 2022 年 6 月 16 日） 
3. 規劃署代表介紹截至二零二二年六月十六日經城市規劃委員會審核及待該會審核

的規劃申請。 
 
III 探討改善國瑞路公園滑板場 
4. 委員建議康文署盡快維修國瑞路公園滑板場的縫隙及損毀部分，以免青少年在該處

玩滑板時受傷或發生意外。由於近年喜愛滑板運動的市民有所增加，加上一些滑板相關

的運動獲列入奧運項目，滑板場設施深受歡迎，因此委員建議康文署盡快就翻新滑板場

提供計劃及時間表。 
 
5. 康文署代表回應，該署已通知建築署跟進有關地面的修補工程，並會為有關滑板場

進行日常維修工作，如發現地面有裂紋或不平順的情況，會即時作出跟進，以確保場地

使用者的安全。該署正研究國瑞路公園滑板場的翻新事宜，並已聯同建築署人員到場視

察及進行研究。該署會繼續關注此事並要求有關部門盡快提交方案，以供委員參考。 
 
IV 資料文件 
(A) 康樂及文化事務署荃灣區康體活動及設施管理匯報 
6. 康文署代表匯報相關資料。 

 

7. 委員表示，荃灣部分泳灘的水質近日被環境保護署（下稱“環保署”）評為“四級”

（極差），即不適宜游泳，令區內沒有適宜游泳的泳灘。因此，委員希望相關部門加緊

留意如何改善水質。康文署代表回應，該署獲環保署通知泳灘被評為“四級”後，會在
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受影響泳灘懸掛紅旗及勸喻市民勿在該處游泳。該署只會在受疫情影響等情況下關閉泳

灘設施。由於在水質不適宜游泳的情況下仍可能有市民下水，為保障泳客安全，必須繼

續維持救生員服務。泳灘水質變差，可能與下雨、水流及附近流出的污染物有關，該署

正與環保署及渠務署密切留意。 

 
(B) 康樂及文化事務署在荃灣區舉辦文化活動的工作匯報 
8. 康文署代表匯報相關資料。委員詢問荃灣大會堂的維修進度，康文署代表表示荃灣

大會堂的維修工作已經完成，場地亦已重新開放供市民使用。 

 
(C) 康樂及文化事務署荃灣區公共圖書館舉辦的推廣活動暨使用概況匯報 
9. 康文署代表匯報相關資料。 

 

V 其他事項 
10. 委員表示已到海安路籃球場旁的通道進行實地視察。由於開通相關位置作行人通道

的事宜不屬此委員會的範疇，此項議題應交由運輸署在相關委員會討論。 

 

 

 

荃灣區議會秘書處 

二零二二年七月十一日 


